
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0481/2017 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend L 425 (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Stimmt es, dass nur die Knotenpunkte an der Messe Hechtsheim sowie der Abzweig nach 
Ebersheim und Gau-Bischofsheim erweitert werden sollen, aber baulich an der Strecke in den 
kommenden Jahren nichts Weiteres geplant ist? 
 
In der Sitzung des Verkehrsausschusses am 06.04. wird durch den LBM über die geplanten 
Konzeptionen Bericht erstattet.  
 
Eine schriftliche Beantwortung der Anfrage wird nachgereicht. 
 
2. Warum wird auf die Schaffung einer zusätzlichen Busspur wie beispielsweise in der Worm-
ser Straße (L 431) verzichtet? 
 
siehe oben 
 
3. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, die Sanierung der Straße und die Schaffung einer 
Busspur doch noch zu realisieren? 
 
siehe oben 
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